



Bilbao, 1 de Agosto de 2013.

La Junta Electoral FEAFV designada al efecto R E S U E L V E:

1º.-Proclamar al representante de la Asociación de ex jugadores del Athletic Club de Bilbao (AEA), DON JUAN MARÍA ZORRIQUETA AZPIAZU, Presidente de la Feafv, por un periodo de cuatro años, según establecen los estatutos sociales de la Federación, al no haberse presentado ninguna otra candidatura.

2º.-Proclamar miembros de la Junta Directiva a los representantes de las siguientes Asociaciones: Valencia C.F., Real Oviedo y RCD Mallorca. Tanto el nombramiento del resto de miembros de la Junta Directiva FEAFV (con sus respectivos cargos), como el del Secretario de la misma, serán establecidos en las próximas fechas.

Fernando Giner, nuevo presidente de la AEFI

Madrid, 22 de julio de 2013.

El presidente de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF, Fernando Giner, fue elegido nuevo presidente de la Asociación de Ex Futbolistas Internacionales – relevando en el cargo a Don Alfredo Di Stefano – en la Asamblea General celebrada en el Hotel Kazar de la localidad valenciana de Ontinyent. El nombramiento de Fernando Giner tuvo el aval y el apoyo del presidente de la Real Federación Española de Fútbol, Ángel María Villar. Además, la Asamblea contó con la presencia de varios miembros de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF, como Ricardo Arias, Vicente Guillot, Vicente Piquer, Vicente Engonga...junto a otros nombres ilustres como Miguel A. Bustillo, Diego



Rodríguez, Juanjo Rubio, Josep Fusté, Pachín, y el coordinador de la AEFI

Juan Carlos Pedraza... todos ellos míticos ex futbolistas internacionales.

Actividades socio-deportivas del Cultural Marbella

Marbella, 19 de Agosto de 2013. La actividad del CD Veteranos del Cultural Marbella no ha cesado en todo el verano. El 29 de Junio disputó el ya tradicional partido de hermanamiento contra los veteranos del Cifed de Ronda, con el resultado final de 5 goles a 2 favorable a los veteranos del Cultural Marbella. Es el quinto año que estos dos equipos se enfrentan, alternando cada año la ciudad de celebración. En este caso fueron los marbellíes los encargados de acoger a los rondeños y ejercer de anfitriones. Destacar el buen ambiente entre ambos equipos, tanto en el partido como en la cena que posteriormente se organizó. El día 6 de julio la asociación marbellí disputó un encuentro amistoso contra los veteranos del Arenas de Armilla de Granada. El resultado de 5 a 1 a favor del Cultural Marbella fue lo de menos, en un encuentro en el que brilló la deportividad. Ambos equipos pretenden continuar con



este tipo de enfrentamientos y unir lazos entre ambas asociaciones. El viernes 2 de Agosto se clausuró el II campus de verano organizado por el CDV del Cultural Marbella y dirigido por el ex futbolista profesional Juan Jesús Cabrera. El campus ha contado con la participación de 100 niños de edades comprendidas entre los 5 y los 14

años. Durante el mes de julio los niños han disfrutado aprendiendo los fundamentos del fútbol bajo la atenta mirada de entrenadores con titulación. También la Delegación de Deportes del Excmo. Ayuntamiento de Marbella ha prestado su apoyo, contribuyendo con 10 becas para niños pertenecientes a familias con pocos recursos económicos.

Los veteranos pucelanos con Madrid 2020



Valladolid, 13 de julio de 2013. La Asociación de veteranos del Real Valladolid recibió la invitación para remar en el Pisuerga y fomentar la Candidatura Juegos Olímpicos-

Madrid 2020 por parte de esta disciplina olímpica, Narciso Suárez, ProAm y FMD. Los pucelanos Justino, Isailovic, Javi Torres, Pablo Gila y Alberto fueron los ex futbolistas que,



**Asociación de Veteranos
del Real Valladolid**

en representación de los Veteranos blanquiazules, cambiaron el balón por el remo surcando las aguas del río vallisoletano. Se vivieron momentos emocionantes y competitivos, con buen ritmo de palada, pero también otros más inquietantes, donde las embarcaciones chocaron contra los arbustos de la orilla e incluso, algunas de ellas –incluida la de nuestros compañeros pucelanos- terminaron naufragando; afortunadamente sin más consecuencias que alguna reparable pérdida material.



Firma de Convenio entre Asociación y Club granadinos



Granada, 4 de Julio de 2013.

Las magnificas relaciones existentes entre la Asociación de veteranos nazaries y el Granada Club de Fútbol

han dado lugar a la firma de un convenio de colaboración entre ambas partes. Una gran alegría para todos los miembros de la Asociación

de Veteranos del Granada CF que, después de muchos años de trabajo, ven hecho realidad uno de sus principales objetivos. Este convenio es fruto de la gran marca y señal de identidad de un "Club de Primera" como lo es el Granada Club de Fútbol, su Presidente y Consejo de Administración y, por supuesto, de una Asociación de Veteranos que no ha dejado en la última década de seguir una línea de trabajo seria, con un alto nivel de integración a nivel deportivo, un marcado respeto a los valores intrínsecos del fútbol y una cohesión social con todos los equipos e instituciones del espectro futbolístico nacional, regional y provincial. Un amplísimo abanico de posibilidades y actuaciones, tanto deportivas como sociales e institucionales, se abren con la firma del convenio y ambas partes ya trabajan en los postulados de salida para determinados proyectos de interés común se conviertan en realidades concretas a corto plazo.

Homenaje de los veteranos del Granada al Jaén CF



Granada, 6 de Julio de 2013.

El pasado día 6 de Julio, los Veteranos del Granada Club de Fútbol, en nombre del Granada CF, felicitaron y homenajearon al Real Jaén CF por su ascenso a la División de Plata del fútbol español. En el acto se hizo entrega a los Veteranos del Real Jaén CF de una placa conmemorativa con las felicitaciones al primer equipo en el que estuvo igualmente presente "Bermúdez", jugador legendario del equipo jienense. Santi Antonaya, Vicepresidente de los Veteranos del Granada CF, que militó en ambos equipos en su etapa profesional, fue quien hizo entrega de la placa. Las instalaciones deportivas "Antonio



Sánchez" ubicadas en la Vega granadina, dieron buena cuenta de un fútbol de alta calidad, en el que también participó –en un formato triangular- el equipo de veteranos

de la localidad granadina de Huéscar. Al finalizar la jornada deportiva, bajo una soleada y preciosa jornada, todos los equipos y asistentes disfrutaron de una comida de hermandad.



PARTIDOS DIVERSOS



PARTIDO BENÉFICO DE LA AD MARBESULA MARBELLA VETERANOS *Marbella (Málaga), 6 de Julio de 2013.*

El sábado 6 de Julio se disputó el 4º Torneo benéfico de verano, patrocinado por la Hermandad de la Virgen del Carmen de Marbella. Participaron los equipos de veteranos de Marbella: AD Marbesula Marbella, Peña Los Compadres y Atlético Marbellí. El torneo fue ganado por este último equipo.

Lo más importante de la cita estuvo en la gran recaudación de alimentos obtenida, gracias a la extraordinaria solidaridad de los muchos aficionados que se dieron cita en las gradas del estadio. Todo lo obtenido fue entregado al delegado de Caritas, también presente en las gradas.



PARTIDO SOLIDARIO DEL RC CELTA DE VIGO *Vigo (Pontevedra), 17 de Julio de 2013.*

El pasado domingo 14 de Julio la Agrupación de Antiguos Jugadores del Real Club Celta de Vigo participó en un partido benéfico en la parroquia de Matamá (Vigo), con el fin de ayudar a un ex jugador que tuvo un accidente de coche. Siendo una persona muy querida y conocida en la zona, la afluencia de público resultó magnífica, destilándose una sensibilidad extraordinaria con la persona homenajeada. La Agrupación celeste se congratuló de poder llevar al partido sus mejores jugadores y colaborar así en un acto tan emotivo y solidario. Y aunque el partido concluyó con empate a cero, el espectáculo deportivo también fue vibrante y el público disfrutó con el encuentro. Al término del mismo la organización agasajó a todos los participantes con una merienda familiar, dentro de un gran ambiente de hermandad y atenciones hacia el homenajeado.



PARTIDO-PRESENTACIÓN DE LOS VETERANOS DEL ALGECIRAS CF *Algeciras, 31 de julio de 2013.*

La Asociación de Veteranos del Algeciras Club de Fútbol realizó, en La Menacha, el pasado día 24 de julio su presentación oficial de cara a la nueva temporada. Tras la misma se disputó un encuentro amistoso ante el Taraguilla juvenil de División de Honor. La Asociación confirmó a Antonio Cote como nuevo entrenador del equipo de la Liga del Sur (se está a la espera de que se confirme la participación albirroja en la Liga Nacional) en sustitución de Manolo Pérez Jiménez, que se ha hecho cargo de la Unión Deportiva Los Barrios.

Y en otro orden de actividades, la Asociación de Veteranos del Algeciras anunció que la próxima temporada van a tener representación en el fútbol base local, en este caso con un equipo de categoría pre-benjamín, que estará entrenado por Julio Cabello y Javier Ventura.



PARTIDO AMISTOSO DEL HÉRCULES CF *Ossa de Montiel (Albacete), 15 de Agosto de 2013.*

Continuando con su política de confraternización con todos los pueblos tanto de su comunidad como de otras del territorio español, la Asociación de Veteranos del Hércules CF se impuso 0-3 a los Veteranos de Ossa de Montiel, en partido amistoso disputado con motivo de las fiestas de la localidad manchega.

Por los Veteranos del conjunto herculano participaron: Héctor Rojo; Juan Russo, Gallardo, Quiles, Sevilla; Luis Paños, Miljanovic, Miguel Ángel, Pepe Ramos, Abraham, Dougan; Vicente Nicolás, Alex, Sirvent, Tote, Calsita, José 'Llinares' y Jorge Sánchez.



PARTIDO BENÉFICO DEL VALENCIA CF *Requena (Valencia), 23 de Agosto de 2013.*

La Asociación de Futbolistas del Valencia CF disputó un partido benéfico a favor de Yaiza, una pequeña niña residente en la localidad valenciana de Requena. El encuentro estuvo marcado por el calor al inicio del mismo, notándose que aún los equipos están de pretemporada. El Requena empezó adelantándose en el marcador, pero los "chés" terminaron imponiéndose por un contundente 2 a 7. Destacar la generosidad de la mucha gente que se dio cita en el Estadio Municipal Tomás Berlanga de Requena para acompañar a Yaiza, sin duda alguna, la gran protagonista de una jornada inolvidable.